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Есть новость? пишите, звоните:

В День туризма, 27 сентября, от-
крылся экспериментальный пеше-
ходный маршрут на привокзаль-
ной площади посёлка Голышмано-
во. Пользоваться им очень просто: 
следуйте по зелёным стрелкам, на-
рисованным на тротуаре – найдёте 
шесть архитектурных и историче-
ских объектов культурного насле-
дия. Это железно дорожный вок-
зал, водонапорная башня, две ка-
зармы для железнодорожных ра-
бочих, памятник Первому Ураль-
скому батальону и обелиск борцам 
за советскую власть. Такой зелё-
ный навигатор создали сотрудни-
ки краеведческого музея в рамках 
конкурса «Культурная мозаика Го-
лышмановского района».

– В 2006 году Комитетом по со-
хранению культурных памятни-
ков Тюменской области выявле-
но 17 объектов на территории 
нашего района, – отметила ди-
ректор музея Светлана Усольце-
ва. – Шесть из них находятся на 
привокзальной площади. Дан-
ное место имеет огромное исто-
рическое значение – именно от-
сюда зарождался посёлок. 

Содействие в реализации про-
екта сотрудникам музея оказа-
ли предприниматели: фотограф 
Евгений Дериглазов, сварщики 
Александр Федин и Вячеслав Вла-
сов, добровольцы Сергей Вахнин, 
Александр Усольцев, Евгений Ма-
лышкин. Они помогали с изготов-
лением и установкой информаци-
онных аншлагов. Спонсором вы-
ступил кредитный потребитель-
ский кооператив «Сибирский ка-
питал», руководитель которого 
– Владимир Широковских.

На открытии пешеходного 
маршрута «Зелёный навигатор 
по привокзальной площади Го-
лышманово» гостям предложили 
совершить экскурсию. У обелиска 

борцам за советскую власть Свет-
лана Усольцева рассказывала:

– На территории нашего райо-
на кровавый след оставила Граж-
данская война. На землях Голыш-
мановской волости проходили 
ожесточённые бои: между первой 
и второй армиями Колчака и 29-й 
и 30-й дивизиями Красной армии. 
Боролись за стратегический объ-
ект – железнодорожный мост че-
рез реку Емец. Операция называ-
лась «Голышмановский заслон», 
красноармейцам нужно было за-
держать армию Колчака. Оборо-
нительная линия проходила в 
районе села Медведево и дерев-
ни Крупинина. Плохо вооружён-
ные бойцы Красной армии смогли 
продержаться лишь две недели, 

при отступлении взорвали мост и 
скрылись за Уралом...

Одни гости внимательно слу-
шали рассказ экскурсовода, дру-
гие самостоятельно отправи-
лись дальше по зелёному нави-
гатору. Краевед-любитель Ана-
толий Попов назвал этот про-
ект замечательной идеей. По 
его мнению, маршрут удобен 
тем, что люди могут сами во 
время прогулок по привокзаль-
ной площади прочитать важные 
сведения об истории посёлка Го-
лышманово. Всё изложено до-
ходчиво на информационных 
аншлагах, оформленных каче-
ственно и эстетично.

Оксана ТИТЕНКО.
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ. 
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Вторая жизнь – многоквартирникам
В районе продолжается капитальный ремонт 
муниципального жилья

среда
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Дорогие труженики села! По-
здравляю вас с намолотом 
миллиона тонн зерна!

Выращенный и собранный 
урожай – это, в первую очередь, 
результат профессионализ-
ма, высокой ответственно-
сти каждого работника агро-
промышленного комплекса и 
чёткой организации работы в 
хозяйствах региона.

Благодаря вашим общим уси-
лиям успешно преодолён зна-
ковый рубеж. Однако впереди 
ещё много работы – предсто-
ит убрать более 30 % полей. 
Уверен, даже непростые погод-
ные условия нынешней осени 

не помешают вам справить-
ся с этой задачей и полностью 
завершить уборочную страду.

Агропром региона вносит 
значительный вклад в посту-
пательное развитие Тюмен-
ской области и повышение 
благо состояния жителей. Не 
сомневаюсь, впереди у тюмен-
ских аграриев новые горизонты 
и достижения!

Благодарю вас за эффектив-
ную работу и преданность 
родной земле! Искренне желаю 
каждому счастья, здоровья, 
благополучия, успеха!

А.В. МООР, губернатор 
Тюменской области.

Работа по формированию 
нацпроектов вошла в завер-
шающую стадию. Об этом зая-
вил председатель Правитель-
ства РФ Дмитрий Медведев на 
заседании президиума Сове-
та по стратегическому разви-
тию и национальным проектам. 
Премьер-министр подчерк-
нул, что в федеральном бюд-
жете на ближайшие три года 
правительство предусмотре-
ло все необходимые средства 
для реализации национальных 
проектов. В ходе заседания об-
судили разработку паспортов 
шести нацпроектов, которые 
касаются экспорта, малого и 
среднего бизнеса, производи-
тельности труда, жилья, куль-
туры и экологии. Участники за-
седания подробно рассмотре-
ли планы по реализации каж-
дого направления. Например, 
по проекту «Жильё и город-
ская среда» ставятся четыре 
задачи: улучшение механиз-
мов финансирования жилищ-
ного строительства, создание 

нового механизма переселе-
ния людей из непригодных для 
нормальной жизни помеще-
ний, увеличение объёма жи-
лищного строительства, про-
ведение масштабных меро-
приятий по благоустройству 
российских городов.

– В целом на реализацию 
этих шести национальных про-
ектов мы предусмотрели в про-
екте федерального бюджета на 
следующий год (подчёркиваю 
– на следующий год) свыше 
310 млрд рублей, точнее – 314. 
Деньги очень значительные, но 
и это не предел, просто надо 
будет смотреть, каким обра-
зом идёт финансирование тех 
или иных национальных проек-
тов, и тогда уже будем прини-
мать решение, в зависимости 
от того, как развиваются собы-
тия. Конечно, мы ожидаем мак-
симальной отдачи от каждого 
вложенного рубля, – резюми-
ровал Дмитрий Медведев.

По материалам 
региональных СМИ.

Задачи нацпроектов 

Около двадцати человек от-
кликнулись на призыв Голыш-
мановского лесничества при-
соединиться к всероссийской 
осенней акции «Живи, лес!». 
Её организовали в посёлке Го-
лышманово 25 сентября. На-
вести порядок в лесном мас-
сиве неподалёку от озера Бе-
лого вышли представители 
районной администрации, по-
жарные, волонтёры из отряда 
«Мечта» и сами работники лес-
ной службы.

– С нашими добровольными 
помощниками мы очистили 
примерно гектар лесной пло-
щади, собрав почти два кубо-
метра бытового мусора, – от-
метил лесничий Голышманов-
ского лесничества Илья Мар-
тьянов. – Главная цель эколо-
гической акции – привлекать 
неравнодушных граждан к 

поддержанию чистоты окру-
жающей среды и формиро-
вать бережное отношение к 
природе.

Голышмановские пожар-
ные также участвуют в акции 
«Чистый лес – территория без 
огня», организованной Сибир-
ским региональным центром 
МЧС России. Второй раз про-
водится профилактичес кое 
мероприятие, направленное 
на защиту населённых пунктов 
и объектов от угрозы природ-
ных пожаров и на облагоражи-
вание леса. Освободили от му-
сора 300 метров вдоль кромки 
леса в конце улицы Вокзаль-
ной. В планах у пожарных – 
очистка придомовых террито-
рий ветеранов пожарной охра-
ны, которым не под силу  самим 
справиться с этой работой.

Оксана ТИТЕНКО.

Чистый лес

наша история

На открытии пешеходного маршрута гости проверили удобство зелёного навигатора

Историческое путешествие

Руководитель проекта Ирина Вахнина приглашает 
в историческое путешествие по привокзальной

площади, чтобы узнать больше о родном посёлке

Есть миллион тонн зерна!

на защите леса
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Галина Филинова живёт в много-
квартирном неблагоустроенном 
доме № 69 по улице Вокзальной 
уже 33 года. Капитальный ремонт 
трёхкомнатной квартиры стал для 
пожилой женщины большим по-
дарком судьбы.

– Потолки и стены обшили 
гипсо картоном, поклеили краси-
вые обои, в двух комнатах заме-
нили полы, застелили линолеум, 
поставили двери, – с воодушевле-
нием перечисляла выполненные 
работы Галина Павловна. – Пол-
ностью обновили электропро-
водку и установили новый счёт-
чик. В печи была газовая горелка, 
отопление мы проводили ещё в 
1997 году, оно совсем износилось. 
Смонтировали новую отопитель-
ную систему с котлом, заменили 
газовый счётчик. Ремонт длился 
около полутора месяцев. До сих 
пор не могу нарадоваться – квар-
тира будто новая. Потихоньку раз-

бираю вещи и расставляю мебель. 
Обещали в октябре сделать ещё 
санузел.

В стареньком деревянном ба-
раке по улице Карла Маркса, 6 
люди жили много лет, и вот, нако-
нец, дож дались ремонта.

– Мы с супругой Светланой оба 
работаем: она – в больнице, я ру-
ковожу фирмой «Такси «Минут-
ка», – рассказывает жилец это-
го дома Юрий Отзыв. – Как толь-
ко нам сообщили о ремонте, на-
чали готовиться к обустройству 
обновлённого жилья – закупали 
мебель. Квартиру строители сда-
ли под ключ, работы выполнено 
очень много: от замены сгнив-
ших полов до поклейки обоев. Ка-
чеством капремонта мы доволь-
ны, сделано всё на совесть, пода-
рили вторую жизнь дому. А сте-
ны, потолки и пол теперь какие 
ровненькие! Светло и простор-
но. У нас три дочери и шесть вну-

ков. Скоро будем отмечать ново-
селье – теперь все поместятся. По-
давали заявление на расширение 
жилплощади, и нам выделили ещё 
комнату, теперь у нас 35 квадрат-
ных метров вместо пятнадцати. 
Хорошо бы ещё в общем коридо-
ре сделали ремонт в будущем.

В многоквартирнике живут 
около тридцати человек: и се-
мьи, и одинокие. Воды в доме 
нет. Удобства – во дворе. При-
домовая территория затопле-
на водой, которая стоит в глубо-
ких рытвинах. Машины заезжа-
ют туда с большим трудом – часто 
буксуют. Обуст ройства террито-
рии в этом году не предвидится. В 
этом многоквартирнике распола-
гается 14 жилых помещений, из 
них одиннадцать – муниципаль-
ных. Нынче отремонтируют во-
семь комнат, работы близятся к 
завершению. 

Ислам Льянов окончил техни-
кум по строительству и хозяй-
ству в Тюмени в 2015 году. Рабо-
тал в строительной сфере в Тю-
мени и Кургане. Три месяца назад 
вернулся в родной посёлок и сра-
зу устроился на работу в ООО «Го-
лышмановотеплосервис».

– Комнаты были в плачевном 

состоянии: провалившиеся полы, 
покосившиеся стены, обвисшие 
потолки, – комментирует Ислам. 
– Деревянные оконные и дверные 
блоки едва держались – конечно, 
помещение продувало насквозь. 
Ремонтные работы согласовы-
вали с жильцами и действовали 
по их усмотрению. Кому-то сте-
ны обоями обклеивали, другим – 
красили водоэмульсионкой с ко-
лером. Жильцы были рады, что у 
них наконец-то начался ремонт. 
Больше всего времени тратили 
на замену полов.

Также капитальные ремонты 
муниципального жилищного фон-
да идут в деревне Скаредной и в 
сёлах Королёво, Усть-Ламенка и 
Средние Чирки. По сметам рабо-
ты на одних объектах выполняют-
ся в полном объёме, на других – 
частично. Есть ремонты в жилых 
помещениях не только внутри, 
но и снаружи – чинят кровлю, 
обшивают сайдингом. По словам 
директора ООО «Голышманово-
теплоцентр» Евгения Глухаре-
ва, на сегодня работы выполне-
ны более чем на 80 процентов от 
плана. 

Оксана ТИТЕНКО.
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ.

Студотряды при Голышманов-
ском педучилище действовали 
ещё в 1980-1990-е годы. По сло-
вам руководителя музея агро-
педколледжа Татьяны Алиевны 
Павленко, в то время учениче-
ские группы ежегодно участвова-
ли в уборке сельскохозяйствен-
ной продукции в совхозах рай-
она. И даже был создан отдель-
ный отряд, который выезжал на 
уборку овощей в Волгоград, ру-
ководил им И.И. Соломников. 

Студ отрядовцы активно осваи-
вали вожатское дело, работая в 
пионерских лагерях юга Тюмен-
ской области и на Севере. Тради-
ции эти продолжаются и сегодня.

Прошёл месяц, как смена сту-
денческого отряда «Драйв» Го-
лышмановского агропедколлед-
жа вернулась с Крайнего Севе-
ра. Пятеро студентов колледжа 
– Гайдар Жакупов, Игорь Гиль-
герт, Аяган Самаев, Александр 
Петухов и Владимир Папулов 

трудились два летних месяца в 
составе стройотряда на полу-
острове Ямал, в Бованенково, 
где находится одно из крупных 
нефтегазоконденсатных место-
рождений России.

– Ещё несколькими годами ра-
нее наш студенческий отряд 
«Драйв» был исключительно пе-
дагогическим, поскольку боль-
шинство его участников учились 
по специальностям этой направ-
ленности, – комментирует кура-
тор студотряда агропедколлед-
жа Ольга Геннадьевна Князева. 
– А с тех пор, как количество ра-
бочих технических специально-
стей и студентов, получающих их, 
в нашем колледже увеличилось, 
отряд стал ещё и строительным. 
Нам стали поступать заявки по 
набору студентов в стройотряды, 
сотрудничаем по этому вопросу 
с тюменскими учебными учреж-
дениями. Работа в строй отряде 
– дополнительная возможность 
для наших студентов, получа-
ющих соответствующие специ-
альности и профессии, пройти 
свою производственную практи-
ку и при этом заработать денег. Не 
первый год наши учащиеся рабо-
тают на всероссийской студенче-
ской стройке на Севере Тюмен-
ской области в летний период. В 
прошлом году, например, в Бова-

ненково трудилась половина вы-
пускников группы «Техническое 
обслуживание и ремонт автомо-
бильного транспорта». Изначаль-
но желали ехать все пятнадцать. 
Препятствием стала материаль-
ная сторона – не у каждого есть 
деньги на прохождение медосмо-
тра, кому-то не позволило состо-
яние здоровья. Здесь очень стро-
го: не допускали ребят даже с ка-
риесом.

И в этот год желающих было 
больше, «отсеялись» по тем же 
причинам. Поэтому на Север по-
ехали всего пятеро. Они были 
оформлены отдельным отрядом 
и жили в вагончике вахтового го-
родка. Там, по словам студентов, 
были все условия для прожива-
ния и труда, в том числе прачеч-
ная и парикмахерская. Питались 
бесплатно в столовой трижды в 
день, дополнительные продук-
ты уже покупали сами в буфете. 
Рабочую одежду выдали по при-
езду. Инструктаж и план рабо-
ты – так начинался каждый рабо-
чий день, где пристальное внима-
ние уделялось охране труда. Пар-
ни были приняты предприятием 
«Стройгазконсалтинг» разнора-
бочими. Фронт работ был разно-
образным: вручную копали зем-
лю лопатой, носили строймате-
риалы – обустраивали террито-

рию газохранилищ на газовых 
кустах. Плотный график работы 
– по десять часов в день – сопро-
вождался небольшими перерыва-
ми, когда можно было отдохнуть 
и в прохладную погоду погреть-
ся в «тепляках» – специально ор-
ганизованных для этой цели ота-
пливаемых вагончиках на терри-
тории, где ведутся работы. Несмо-
тря на суровый климат полярно-
го края, его природа впечатлила 
ребят. Красивые закаты, северное 
сияние, тундра, простирающаяся 
на многие километры без едино-
го дерева, только встречающиеся 
низкорослые кустарники. 

Все пятеро стройотрядовцев, 
работающих на Севере этим ле-
том, сейчас учатся на четвёртом 
курсе по направлению «Физичес-
кая культура». Говорят, здорово, 
что оказалась возможность по-
трудиться на Севере и зарабо-
тать. В редкие минуты досуга уча-
ствовали в спортивных соревно-
ваниях. Домой парни вернулись 
с почётной грамотой за призо-
вое место в спартакиаде. Они не 
только познакомились с услови-
ями труда на Крайнем Севере, но 
и нашли новых товарищей, ведь 
на стройку приезжали студенты 
из разных уголков страны.

Надежда ЧЕРЕПАНОВА.
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ.

профориентация

Студотрядовские традиции продолжаются

Парни из студотряда «Драйв» агропедколледжа 
внесли свой вклад в студенческую стройку

всероссийского масштаба

жКХ

Ремонт – дело хлопотное

Галина Филинова рада обновлённой квартире

Жильцы многоквартирного дома № 6 по улице Карла Маркса 
ждали капремонта долгие годы

Преодоление

Юные паралимпийцы участво-
вали в XII региональной детско-
юношеской спартакиаде инвали-
дов в Тюменском центре «Здоро-
вье». Ребята соревновались в на-
стольном теннисе, дартсе, лёгкой 
атлетике, бочче и шахматах. Наш 
район представляли шестнадца-
тилетние участники – Дмитрий Ни-
китин из посёлка Голышманово и 
Светлана Кинжалинова из дерев-
ни Малиновки.

– Дима выступал в подгруппе, 
где соперниками были даже масте-
ра спорта, а команды достигали до 
15 человек – сложно было выйти 
в призёры. В упорной борьбе он 
занял четвёртое место по тенни-
су и лёгкой атлетике, – комменти-
рует инструктор-методист Голыш-
мановской СШОР Любовь Леоно-
ва. – Света смогла завоевать «золо-
то» в беге на 200 метров и в прыж-
ках с места, «серебро» – в шахматах 
и «бронзу» – в дартсе. Четыре ме-
дали – отличный результат! Нын-
че на паралимпийской спартаки-
аде представителями из Москвы 
было организовано обучение спе-
циальным настольным играм для 
инвалидов. Наши ребята тоже с 
интересом пробовали новшества. 
Второй раз в рамках детско-юно-
шеской спартакиады для инвали-
дов в Тюменской области органи-
зуются пробные соревнования по 
парабадминтону. С будущего года 
этот вид спорта будет внедрён в 
областные паралимпийские игры. 
На стадионе «Центральный» про-
водим тренировки, закупили не-
сколько наборов бадминтона. Те-
перь планируем приобщать к нему 
и сельских спортсменов. На спар-
такиаде выявляли лучших, кото-
рые будут включены в состав пара-
лимпийской сборной Тюменской 
области. 

Не менее важные результаты 
спартакиады – новые встречи, от-
личное настроение и большое 
желание ребят совершенствовать 
свои спортивные успехи и укре-
плять здоровье.

Оксана ТИТЕНКО.

Для особых детей

Капитальный ремонт муниципального жилищного фонда – часть 
подготовки к осенне-зимнему периоду. По данным районного отдела 
ЖКХ, за текущий год на эти цели израсходуют более пяти миллионов 
бюджетных средств. Всего отремонтируют 23 объекта, в основном 
в посёлке Голышманово.
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В прохладном торговом зале магазина 
«Низкоцен», по ул. Вокзальной, 60, есть 
особенный, по-домашнему тёплый уго-
лок – это мини-пекарня! Запущена она 
совсем недавно. Подобное производ-
ство есть уже в магазинах «Низкоцен» в 
Омской, Новосибирской областях, в Ал-
тайском крае, во многих районах Тюмен-
ской области.

Управляющая магазином Елена Борцо-
ва проводит нас в хлебобулочный цех, 
где над тестом уже «колдует» смена пека-
рей. Это Ирина Брагина и Светлана Капу-
стина. Светлане только двадцать лет. По-
сле получения диплома повара-кондите-
ра в селе Омутинском, она успела пора-
ботать по профессии. Голышманово – её 
малая родина, поэтому, как только узна-
ла о вакансии, пришла устраиваться сюда 
и уже месяц печёт хлеб и булочки. Ирина 
по профессии – повар, но уже с богатым 
пекарским опытом – семь лет она труди-
лась на хлебобулочном предприятии в 
посёлке.

– Когда предложили работу в «Низкоце-
не», – поделилась Ирина, – согласилась, 
почти не раздумывая. График удобный: 
нет ночных смен, работаем с восьми ча-
сов утра до девяти вечера, две смены че-
рез две. Нам, женщинам, хочется прово-
дить вечера дома, с семьёй.

Во второй смене трудятся пекари Ири-
на Баженова и Алёна Аксёнова. Цех не-
большой, но, как заметили пекари, обо-
рудование очень удобно расположено, 
компактно, под рукой. Здесь – тестомес, 
готовое тесто выстаивается, а потом рас-
катывается на больших кондитерских сто-
лах. Рядом – духовые шкафы-печи. Рабо-
тают вытяжки, и духмяный аромат свеже-
испечённой продукции не растекается по 
магазину, и это хорошо. Тонкий аромат те-
ста и начинки из мини-пекарни привлека-
ет любителей булочек и пиццы.

Управляющая Елена рассказывает:
– Наша пекарня производит несколько 

видов продукции – хлеб домашний и тю-
менский круглый, разные булочки со слад-
кой начинкой, пиццу, пирожки с мясной 
или овощной начинкой, багеты. Есть в про-
даже тесто сдобное для сладких изделий и 
пирожковое. В печи-гриль готовим курицу.

Ирина Брагина добавляет:
– Вот мы сегодня на смену пришли, а 

полки пустые. Всё, что наши сменщицы 
напекли накануне, покупатели уже к ве-
черу разобрали. Ещё бы! – у нас всегда 

свежая выпечка. Только испекли «косич-
ки» с маком – тут же, ещё горячими, рас-
купили. Приятно, когда наша продукция 
спросом пользуется.

Если не успели продать выпечку за 
день, пекари делают из булочек сдобные 
сухарики. На изделия с мясными и овощ-
ными начинками в вечерние часы мага-

зин устанавливает небольшие скидки, 
чтобы распродать. Ведь из пиццы, рас-
стегаев или шанег с картошкой и гриба-
ми сухарики не сделаешь.

В чём же секрет популярности хлебо-
булочных изделий в «Низкоцене»?

Елена говорит:
– Прежде всего, в том, что мы печём 

хлеб из муки высшего сорта, использу-
ем в составе только натуральные ингре-
диенты и свежие начинки. Покупателям 
очень удобно – основной поток в вечер-
ние часы, после работы. К этому време-
ни стараемся выпустить партию свежей 
выпечки. Горячий хлеб можно приобре-
сти в 11 часов дня, в 5 и в 7 часов вече-
ра. А сам магазин «Низкоцен» открыт с 9 
до 23 часов ежедневно, без выходных и 
перерыва на обед. Качество продукции 
зависит и от современного нового обо-
рудования. Многое зависит от самих 
любящих своё дело пекарей – профес-
сионалов. У девушек лёгкая рука, как 
говорится. Только открылась пекарня, 
наши пекари прошли обучающие кур-
сы. Из Омска приезжали технологи сети 
«Низкоцен», они обучили работе по тех-
нологическим картам. Технологии ра-
ботники пекарни следуют неотступно 
и уже наизусть знают, сколько продук-
тов нужно на каждое изделие, учитывая 
вес, объём. Пекари сейчас уже вошли 
в ритм, наработали скорость, прилав-
ки постоянно пополняются различны-
ми видами выпечки.

С интересом мы наблюдали, как девуш-
ки раскатали небольшие колобки теста, в 
сердцевину сочня уложили клюквенную и 
ананасовую начинки, красиво завернули 
в виде цветка. Чуть распустившиеся цве-
ты на противне Светлана отправила в ду-
ховой шкаф. Следить за выпечкой нужно 
постоянно – вовремя увлажнить, чтобы бу-
лочки не пересохли, стали пышнее. А пока 
мы беседовали с покупателями, булочки 
увеличились в размерах, зарумянились. 
Ирина в это время уже вынула из тесто-
меса другое, хорошенько взбитое тесто 
на стол, укутала пищевой плёнкой, слов-
но одеяльцем – чтобы «подышало». Это – 
для чесночной лепёшки. В её начинке сыр 
с маргарином, а чесноком только сверху 
смазывается. Жаль, что мы не дождались 
– говорят, очень вкусные получаются. Тем 
временем прозвучал таймер печи с бу-
лочками. Несколько минут «колдовства» 
– смазаны сиропом, посыпаны сахарной 
пудрой. И вот уже по другую сторону цеха 
нетерпеливые покупатели подхватывают 
полюбившуюся выпечку.

– Девушки, а это у вас луковый багет? – 
громко спрашивает покупатель.

– Да, луковый! – отвечают пекари.
– Люблю я его – возьму, – признаётся 

мужчина.

В пекарне «Низкоцен»: сделано с душой!
Производство

Татьяна СМОЛЬНИКОВА:
– Много лет назад, совсем 

случайно, я пробовала луко-
вый багет в Богандинке. Вкус 
запомнился надолго. А когда 
увидела, что в новой пекарне 
магазина «Низкоцен» выпека-
ют такие багеты, решила: буду 
брать здесь! Вкус изумитель-
ный. Можно с маслом к чаю по-
дать, с сыром, с колбасой бу-
терброды сделать. Хлеб тоже 
выпекают очень вкусный.

Олеся ШАТОВА:
– Мой муж совсем не ест бе-

лый хлеб, говорит, что он пу-
стой. А недавно я купила в 
«Низко цене», он попробовал 
и был в восторге – как домаш-
ний! Сосис ки в тесте тоже нам 
понравились, очень вкусные – 
тесто воздушное, нежное!

Олег САБУРОВ:
– В магазин езжу на велоси-

педе, поэтому много не поку-
паю. Вот тушёнки взял, консер-
вы. А здесь хочу купить шань-
гу с картошкой и грибами, по-
пробую. В лес-то я за грибами 
не хожу. Пиццу недавно брал 
(внучка выпросила) – вкусная, 
тесто мягкое, начинки и соуса 

много, цена сравнительно не-
большая. Я живу один. Иногда 
мне печёт дочь, но домашней 
свежей выпечки хочется всег-
да отведать.

Евгения:
– Мама моя уже покупала бу-

лочки в этом магазине, хвали-
ла. А я первый раз пришла. Вот, 
смотрю, выбираю. Хочу взять 
для мужа и для маленького 
сына что-нибудь вкусненькое. 
Ну и себя побалую, ведь сама я 
не особо печь умею.

Наталья:
– Мне нравится, что откры-

лась здесь, почти рядом с моим 
домом, пекарня. После работы 
иногда захожу, покупаю гото-
вую выпечку или тесто. Когда 
работаешь, на кухню не остаёт-
ся ни сил, ни времени. И цены 
в магазине, считаю, невысо-
кие, доступные. Что ещё не-
маловажно: нам, покупателям, 
за двухсторонними витрина-
ми виден почти весь процесс. 
Пекари все аккуратные, в цехе 
– чисто. Мало где можно взять 
выпечку с пылу с жару. 

Любовь АЛЕКСЕЕВА.
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ.

Светлана Капустина уже месяц печёт хлеб и булочки в пекарне

У Ирины Брагиной богатый пекарский опыт

Покупатели выбирают свежую выпечку

Татьяна Смольникова утверждает, 
у лукового багета из пекарни «Низкоцен»

изумительный вкус 
Выпечка с прилавков раскупается

моментально
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